

Bulletin municipal Albussac



Dans ce numéro :

Le mot du maire	2
Etat civil 2015	2
Recensement militaire	3
Recherches généalogiques	3
Tarifs services commu- naux	4
Travaux 2015	4
Le mot des associations	6

Titre : bulletin municipal

Editeur : mairie d'Albussac

Directeur de publication : Michel Farge

Dépôt légal : janvier 2016

1er semestre 2016

Le mot du maire

L'année 2015 est terminée et avec elle deux réformes importantes nous concernant directement viennent de voir le jour.

La première concerne l'obligation de fusion entre les intercommunalités.

Ainsi, la Communauté de Communes d'Argentat a le choix entre une fusion à trois, avec Mercoeur et Saint Privat, ou à six, avec Mercoeur, Saint Privat, Beynat, Beaulieu et Meyssac.

J'ai du mal à imaginer le but recherché par cette manœuvre, mais ce qui est sûr c'est que la commune va perdre encore une partie de ses attributions.

Comme nous le savons tous, la deuxième réforme concerne le regroupement des régions mis en place

pour des raisons économiques nous a-t-on dit, ... c'est possible !

Là aussi, je pense qu'éloigner le pouvoir de décision de la base de cette façon, n'est pas un gage d'efficacité.

Revenons à Albussac avec un point sur les principaux travaux qui ont été réalisés en 2015 : renforcement et revêtement de la route du Bourg à la Maison Grande ainsi que d'une portion de la voie allant de Roussanne vers le Moulin de Teillol et lancement de l'étude Diagnostic sur le réseau d'eau.

Pour 2016, nous effectuerons la première tranche de mise en accessibilité des bâtiments recevant du public et nous équiperons tous les châteaux d'eau en compteurs de sectorisation et en chloromètres. En ce

qui concerne la voirie, le programme n'est pas encore totalement établi mais nous ferons le maximum de ce qui peut être fait.

Comme tous les ans, les tarifs des services communaux ont été révisés. Certains ne changent pas, d'autres augmentent modérément comme l'eau et l'assainissement en prévision de travaux importants à réaliser.

Cette année 2016 est déjà commencée et j'adresse à cette occasion au nom du Conseil Municipal et des agents communaux tous mes vœux de bonheur et de bonne santé à chacune et chacun d'entre vous ainsi qu'à tous ceux qui vous sont chers.

Raymond Raoul

Naissances 2015

BESSION Louise Virginie au Bourg,
BOISMORANT Mila à Prézat,
DESFAUCHEUX Mei à Chastrusse,
EYROLLE Louis Jean Bernard à Prézat,
GENDRE BOURDET Bastien à Bernicou,



LAFONT Timéo au Bros Haut,
LAURENSOU Nola à Prézat,
MAIO Sanka Zac aux Quatre Routes,
ROELANDT Louise Corinne Patricia à la Salesse,
TAILLARDAS Gabin au Malmaury.

Parrainage civil 2015

BINARD Samuel au Malmaury.

Mariages 2015

BAUDOUIN Marie-Laure -
ANOTAUX Mylène

MENDES Davy - BERNARD Laurine

MONMORT Francis Eugène -
LHERBEIL Stéphanie

PEYROUX Stéphane - COULIBALY Korotoum

TRÉMOUILLE Samuel Alexandre Adrien -
LATOURE Aurore

VALNOIR Vanessa Sandra Sabrina -
RUPP Miloudia Marie Marthe

Décès 2015

BARBAZANGE René, Les Quatre Routes,
BORDES Jean Marie Antoine, Le Bourg,
BREUIL Lucien Etienne, Chantarel,
CONTE Jean Sylvain, Madelbos,
LACHAUD Roger Emile, Bros Haut,
LEYMARIE veuve FAGE Marie Georgette, Bedenne,
MAGNE Antony, Les Oliviers,
MAISONNEUVE Raymond Paul André, Prézat
PELFRÈNE veuve CHAIZE Ginette, Le Mas,
RIBAT Jacqueline Josette, Roussanne,
ROUGE Thierry Robert, Malbuisson,
ROZÉ Yves Henri, Le Bourg,
SOURIE veuve PRADEL Héléne, Les Quatre Routes,
TEILLET veuve SERVANTIE Mathilde, Le Bourg.

Recensement militaire

Depuis le 1^{er} janvier 1999, tous les jeunes français, garçons et filles doivent se faire recenser à la mairie de leur domicile ou sur le site <http://www.mon-service-public.fr> en se créant un espace personnel.

Cette démarche doit s'effectuer le mois de votre seizième anniversaire ou dans les trois mois suivants.

A l'issue de cette démarche, la mairie vous remettra une attestation de recensement que vous devez impérativement conserver dans l'attente de votre convocation à la Journée Défense et Citoyenneté (JDC).

Cette attestation vous sera réclamée, notamment, lors de l'inscription à la conduite accompagnée ou de tous examens et concours soumis au contrôle de l'autorité publique.

Pour toutes questions vous pouvez prendre contact avec le :

Centre du Service National
88, rue du Pont Saint Martial
87000 LIMOGES
Tél. : 05.55.12.69.92



Décès - Année 1965

CHAPOU Joseph, Chantarel,
CHASSAGNE veuve VALLAT Marie Louise, Roussanne,
DUBERNARD veuve VALLAT Marie Antoinette, Le Pilou,
EYRIGNAC Pierre, Chastrousse,
FIALIP veuve RABES Anna,
FREYSSINGE Joseph Firmin, Le Bourg,
LAGNOU épouse VERGNE Marie, Aubiat,
NAILLER Pierre, Chastrousse,
PELISSIER veuve BLAVIGNAC Victoria, Chabrier,
PLANCHE Pierre, Lavergne,
PERGNE Jean, Prézat,
PEYROUX Jean, Jassat,
RIBAT veuve VIALETTE Françoise, Roussanne,
SALESSE veuve FIALIP Marie, Le Bourg,
SIRIEX Louis Joseph, Malmaury,
THEIL veuve PEYROUX Marie, Jassat.

Mariages - Année 1965

FIALIP Claude Michel - VERLHAC Marie Thérèse
REYT André Pierre Marius - VERDIER Yvonne
SAULIERE Robert Maurice - PEYROUX Paulette Marie Jeanne
TEYSSANDIER Jean Baptiste - FIALIP Simone Jeannine Andrea



Recherches
généalogiques

Naissances - Année 1915

AUZELOUX Sylvaine Marcelle au Bourg
BORDES Louis
BORIE Louise à Jassat
BOURDET Augustine au Bourg
CHASTRUSSE Maria à Lestrade
DUPUY Marie-Pierre Albert à Roche de Vic
FONTCHASTAGNIER Marcel Pierre à Bernicou
GOULMY Gabriel au Faure
GRAFFOUILLÈRE Justine Alphonsine à Bernicou
LABOUCHET Jean à Lachaud
NAUDOU Henri à Bernicou
PLANADE Marie Louise à La Chassagnade
PIRRAUD Marie à Aubiat
POUJADE Jean à Lafage
SIREIX Jeanne Marie Louise au Bourg

Tarifs des services communaux - année 2016

Cantine scolaire

Repas d'un élève	2,24 €
Repas d'un élève à compter du 3ème enfant de la même famille	1,86 €

Garderie scolaire

Journée (matin et soir) par enfant	1,85 €
½ journée (matin ou soir)	1,00 €

Photocopies (noir & blanc)

format A4 (21x29,7)	0,20 €
format A3 (29,7x42)	0,30 €

Salle polyvalente (tarifs pour les albussacois)

Week-end	250,00 €
(ou veille de jour férié + jour férié)	
1 journée (ou soirée) en semaine	150,00 €

Eau (rôle 2016 - consommation 2015)

abonnement	89,05 €
prix du m3 de 0 à 500 m3	1,127 €
prix du m3 de 501 à 1.000 m3	0,92 €
à partir de 1.001 m3	0,66 €

Assainissement (rôle 2016 - consommation 2015)

abonnement	74,16 €
facturation m3 eau usée	0,93 €



Travaux 2015

Ci-dessous, le détail des travaux et acquisitions réalisés ou soldés au cours de l'exercice 2015 :

- **Acquisition de matériel** (écrans et vidéoprojecteurs, débroussailleuse, chapiteau, onduleur..) pour un montant de **5.379,83 €** (subvention départementale de 1.976€).
- **Travaux forêt communale** de Puy Fleurisse : **5.450,40 €**.

- **Travaux d'électricité et de liaison informatique** au secrétariat de mairie et à la salle de Garderie-TAP (Temps d'Activité Périscolaire) **2.380,84 €**
- **Travaux d'accès et de voirie** pour un montant de dépense de **33.273,60 €** (subvention départementale attendue de 7.000€).

- **Solde des programmes de travaux d'extension des réseaux d'eau** aux villages de Laumond et Madelbos pour un montant de **15.444,56 €** (subventions de l'Agence de l'Eau Adour Garonne et du Conseil Départemental versées en 2015 : 27.063,72 €).

Les aides à l'habitat

Le Conseil Départemental souhaite donner un nouvel élan à la politique de l'habitat en renforçant ses dispositifs d'aides au logement.

Travaux de rénovation, adaptation à la perte d'autonomie, amélioration énergétique ou encore accession à la propriété, le Guichet de l'Habitat en Corrèze met en place un numéro et une adresse mail dédiés à l'information des particuliers : Tél. : 05.55.93.77.77 - mail : habitat@correze.fr
Des guides sont disponibles à la Mairie d'Albussac.



Lire et faire lire

Depuis sa création en 1999, Lire et faire lire permet à des bénévoles de plus de 50 ans de lire des histoires aux enfants. Ce sont aujourd'hui plus de 17200 bénévoles qui interviennent dans 9400 structures éducatives, partout en France, animés du désir de partager avec des enfants le plaisir de fréquenter les livres et d'entrer plus avant en littérature.

Parce que « Lire et faire lire » et ses deux réseaux porteurs, la Ligue de l'enseignement et l'UNAF (Union Nationale des Associations Familiales) sont plus que jamais persuadés que partager le plaisir de la lec-

ture est une priorité éducative et culturelle. L'association se fixe pour objectif de permettre de bénéficier de séances de lecture avant leur entrée au collège. Nous développons notre action auprès de la petite enfance afin que les tout-petits puissent avoir un premier contact avec les livres. De plus, tous les enfants ont le droit d'avoir accès à la culture plus facilement. C'est

pourquoi, nous souhaitons agir au sein des Instituts Médico Educatif, le Secours Populaire et la Croix Rouge. Pour atteindre cet objectif, l'association qui fête ses 15 ans cherche à recruter de nouveaux

bénévoles et de nouvelles structures éducatives. Vous désirez consacrer une partie de votre temps aux enfants de votre région afin de leur permettre de développer leur goût et le plaisir pour la lecture ?

En devenant **bénévole** de Lire et faire lire, contribuez à faire progresser la cause du livre et de la lecture tout en enchantant votre quotidien !

Connectez vous dès aujourd'hui au site Internet de Lire et Faire Lire pour devenir **bénévole-lecteur** en

Corrèze : www.lireetfairelire.org

Tél. : 05 55 26 84 01

mail : lireetfairelire@fal19.fr

Ne brûlez plus vos déchets verts, valorisez les !

La combustion à l'air libre des déchets verts est peu performante et pollue d'autant plus que les végétaux sont humides. Les déchets visés sont les tontes de pelouse, la taille des haies, les feuilles mortes, les résidus d'élagage et de débroussaillage, les déchets d'entretien de massifs et autres déchets végétaux issus des parcs et jardins... en mélange ou pas avec d'autres déchets. Attention, en cas de non respect de l'interdiction de brûlage à l'air libre des déchets verts, une **contravention de 450 €** peut-être appliquée pour un particulier. Des solutions alternatives existent :

- le compostage domestique : mélanger les tontes de pelouse et feuillages avec les restes de repas

et épluchures de légumes... pour les transformer en amendement de qualité pour les plantes.

- le broyage et le paillage : petits et gros branchages broyés constituent un excellent paillis pour le jardin et le potager. Le paillage conserve l'humidité des sols et évite la pousse des mauvaises herbes.
- la déchèterie : pour déposer les déchets verts qui seront valorisés. Retrouvez les coordonnées des déchèteries du Département sur www.correze.gouv.fr

Afin de prendre en compte les contraintes locales, un arrêté préfectoral signé le 7 avril 2015 fait état de certaines dérogations pour le département de la Corrèze. Pour en savoir plus, s'adresser à la Direction Départe-

mentale des Territoires, Service Environnement, Police de l'Eau et Risques.



Oxygène Tennis de Table

Première phase exceptionnelle pour le club OTTELA (Oxygène Tennis de Table Entente Lagarde Albussac). En D3, l'équipe finit 1ère de sa poule et peut espérer la montée en D2 pour la 2ème phase. En D2A, même si le niveau est relevé, l'équipe fait preuve de solidarité et d'envie. Elle jouera son maintien lors de la dernière journée. En D2B : avec 6 victoires en 6 journées, l'équipe est 1ère de poule et évoluera en D1 en 2ème phase. Après leur titre de champions de D1 l'an passé, l'équipe phare du club évoluait cette année pour la 1ère fois en pré-régionale.

Grâce, notamment, à une bonne préparation et au recrutement de Franck Nicolle, l'équipe est actuellement 1ère après un parcours sans faute. Dès janvier, l'équipe évoluera au niveau Régional 3.

C'est un vrai plaisir que d'être à la tête d'un club comme le nôtre, dit le président Tim Trains. Notre progression en terme d'effectifs mais aussi de niveau, prouve le dynamisme des adhérents ainsi que celui des encadrants. Les mesures mises en place depuis l'arrivée du nouveau bureau commencent à porter leurs fruits. Il faut tout

de même faire attention : avec la réforme des nouvelles régions et la montée de l'équipe 1, de nombreux défis doivent être relevés tant au niveau financier que sportif. Les petites structures de village comme la nôtre sont rares à ce niveau. De plus, il faut aussi penser à faire évoluer les autres équipes pour éviter de creuser un écart de niveau trop important. Par ailleurs, le club tient à remercier tous ses sponsors et, tout particulièrement, ceux de Lagarde-Enval et Albussac qui nous permettent chaque année de faire vivre le club.



Collectif des Associations Albussacoises

Le collectif des associations Albussacoises a tenu son assemblée générale courant octobre.

Rien de particulier si ce n'est que l'équipe dirigeante en place a été renouvelée dans son intégralité, ce qui démontre la relative stabilité et sérénité qui règne dans ce groupe.

Le bilan des animations de l'année 2015 a une fois de plus été très positif avec en apothéose le dernier marché en fin d'été qui a connu un record d'affluence.

Toujours autant de petits producteurs à chaque fois sur la place, la qualité des produits proposés dans ce circuit court, ainsi que la volonté de maîtriser les prix, sont la clé de réussite de nos petits marchés, rappelons le, totalement indépendants dans leur fonctionnement.

De très bonnes affluences locales et environnantes, mais aussi des participants qui viennent de plus loin, parfois de très loin, curieux de venir se rendre compte par eux-mêmes de la notoriété de nos petites animations dont ils ont entendu parler, par des propos relayés au cours de leurs conversations.

La convivialité et l'échange sont bien présents sur nos petits marchés, chacun a plaisir à se retrouver, partager et discuter en consommant de bons produits de notre terroir.

L'année 2016 sera aussi exceptionnelle, personne n'en doute, surtout pas nous. Les trois marchés Albussacois 2016 se dérouleront aux dates suivantes : 25 juin, 6 et 27 août.

A noter que le 16 juillet, ce même collectif vous propo-

sera une animation grillades dans le cadre de la salle polyvalente, avec un feu d'artifice tiré aux alentours de 23 heures, et offert par la commune.

L'ensemble de ces animations sera animé en alternance par les orchestres Momo et Lou Parça.

Le collectif avait aussi en charge l'organisation du réveillon, où une fois de plus la salle était comble pour cette soirée où nous étions 110 personnes pour fêter ensemble cette nouvelle année, avec en animation, le DJ Patrick Boucher, qui nous a fait danser jusqu'au petit matin.

Pour conclure, une bonne heureuse année à chacune et chacun d'entre vous, ainsi qu'à vos proches.



USFV Albussac Neuville Monceaux

Le club de football de l'USFV Albussac Neuville Monceaux a repris le chemin des stades début septembre et arrive à la mi-saison avec un bilan sportif très décevant. L'équipe fanion se retrouve dernière de sa poule de 3^{ème} division avec en circonstances atténuantes les nombreuses blessures contractées sur ce demi parcours.

Le début de l'année 2016 devrait voir certains blessés actuels réintégrer le groupe, et permettre peut être à cette formation de sauver sa tête à ce niveau, il faudra pour cela un engagement total des joueurs, tant au niveau des entraînements que des matchs.

L'équipe réserve assure ses matchs aussi dans la difficulté, puisqu'elle se positionne avant dernière de sa poule, avec toutefois un avantage majeur par rapport à l'équipe fanion : elle ne risque pas la descente de niveau.

Un point positif tout de même dans ce marasme sportif est que nous ne rencontrons aucune difficulté majeure pour composer nos deux équipes les dimanches, car le nombre de joueurs à disposition est conséquent cette saison.

Les féminines sont une fois de plus dans une bonne dynamique, elles ont assuré lors de la première phase leur place en 1^{ère} division pour la 2^{ème} sé-

quence du championnat qui débute en janvier.

L'école de foot continue son apprentissage chaque samedi sur le terrain, l'ambiance est parfaite et les résultats, même s'ils ne sont pas encore là, vont forcément arriver. Guillaume Trémouille a la charge de cette école de foot, bien aidé par des joueuses et joueurs du club, que je tiens ici à remercier pour leur engagement.

Côté festivités, hormis la vente des calendriers qui représente la plus grosse rentrée d'argent du club, nous proposons toujours et en partenariat avec les clubs des Dauphins et de la Chasse, trois concours de belote les 23 janvier, 6 et 20 février, où nous vous invitons à venir très nombreux ; de beaux lots étant à gagner..

Courant avril, nous devrions également proposer une soirée théâtre ; les contours n'étant pas encore définis, difficile d'en dire plus pour l'instant, nous reviendrons vers vous au moment opportun.

Nous sommes bien évidemment, et plus que jamais impliqués dans l'organisation des marchés Albussacois, à travers le collectif des associations Albussacoises.

Je tiens aussi à remercier Monsieur le Maire et son conseil municipal, notamment pour l'attribution de la subvention

annuelle, mais aussi pour la mise à disposition des employés communaux qui assurent désormais l'entretien du stade et de ses abords.

Je ne voudrais pas terminer ce résumé sans avoir une pensée pour ceux qui souffrent, victimes de maladies, ainsi que pour les familles qui ont perdu un être cher au cours de cette année 2015. Comment ne pas avoir une pensée pour trois dirigeants de notre club qui nous ont quittés sur cette période.

Jeannot Bordes d'abord, dont l'engagement au sein du club a été total pendant de nombreuses années, Raymond Maisonneuve qui en sa qualité de bénévole a tenu la buvette du club de l'USFV tous les dimanches sur une longue période, et enfin Pierrot Lamour qui fut Président et dirigeant emblématique durant de nombreuses années au sein du FC Monceaux.

En conclusion, les membres du club de l'USFV Albussac Neuville Monceaux se joignent à moi pour vous souhaiter une excellente année 2016.

Le Président :
Serge
Trémouille



Comité F.N.A.C.A.

Au seuil de l'année 2016, nous vous adressons à toutes et à tous nos meilleurs vœux de bonheur et de santé ; avec une pensée particulière pour ceux qui luttent contre la maladie ou la peine.

Le Comité F.N.A.C.A. d'Argentat, avec l'aide des comités voisins, a organisé le congrès départemental le 11 octobre dernier.

Un congrès réussi par la tenue et le nombre de participants : plus de 500 personnes présentes au repas, dont 21 du comité d'Albussac.

Les cérémonies de l'année 2016 se dérouleront les 19 mars, 8 mai (suivie d'un repas), 31 juillet et 11 novembre.

Malgré notre « physique un peu émoussé », nous participerons

aux marchés albussacois de l'été 2016.

Meilleurs vœux.

Le Président :
Jean Laurensou



Club des aînés Les Amis de la Franche Valeine

Comme chaque année, notre club a organisé son loto et son concours de belote et nous avons été présents sur les trois marchés albussacois pour confectionner les crêpes.

Notre voyage annuel nous a emmenés en Italie dans le Val d'Aoste pendant 5 jours. Détente et bonne humeur étaient au programme.

Un voyage d'une journée nous a permis de découvrir Brantôme, la Venise verte du Périgord.

Notre assemblée générale s'est tenue le 14 novembre

avec la réélection des membres du bureau, suivie d'un repas offert par le club. Nous sommes prêts à commencer cette année 2016 avec pour principales manifestations :

- 9 janvier : la galette des rois,
- 31 janvier : le loto,
- 2 avril et 10 septembre : le repas à la salle polyvalente,
- 24 septembre : le concours de belote.

Nous tenons à remercier tous les volontaires qui viennent nous apporter leur aide lors de ces journées.

Nous souhaitons que l'année 2016 nous permette de passer de bons moments ensemble et nous vous adressons nos meilleurs vœux.

La Présidente :
Raymonde
Chastrusse



Société de chasse d'Albussac

L'année 2015 est terminée mais, pour les chasseurs, nous sommes à la mi-saison, le prélèvement de gibiers est satisfaisant.

Nous essayons par nos engagements à respecter au maximum les autres utilisateurs de la nature.

Pour 2016, la Fédération des Chasseurs de la Corrèze met en place « le permis à zéro euro », nous sommes partenaires de ce projet. Les jeunes et moins jeunes peuvent accéder à la chasse pour un coût intéressant et découvrir un loisir méconnu aujourd'hui de nos jeunes. De plus, la société de chasse d'Albussac offre la première année la carte annuelle de droit de

chasse sur notre société communale. Nous vous espérons nombreux.

Celles et ceux qui désirent des renseignements complémentaires peuvent soit se rapprocher de notre société à Albussac, soit à la Fédération des chasseurs ou sur son site Internet www.chasse-corrèze.fr

Je souhaite à toutes et à tous une excellente année et, surtout, une excellente santé.

Le Président :
Christian Rigal



N'oubliez pas nos 3 concours de belote : celui de la chasse se déroulera le 23 janvier 2016 avec de nombreux lots (un chacun) et nous vous offrons la soupe à l'oignon !

Familles Rurales d'Albussac



Depuis le mois de septembre, les **cours de Zumba** ont repris. Les horaires ne sont pas modifiés : le mercredi de 19 h.30 à 21 h.00. Malgré un nombre très important de participantes, il reste encore quelques places. N'hésitez pas à venir découvrir cette discipline : le premier cours est gratuit.

Au cours du dernier semestre 2016, l'association a organisé des soirées débat sur différents thèmes, le traditionnel après-midi Halloween et, deux sorties Cinéma.

Nous rappelons que, pour participer aux différentes activités, l'adhésion est obligatoire, **soit 20 € par an et par famille**.

Notre participation aux marchés albussacois est toujours d'actualité : cet engagement, renouvelé pour 2016, donne un coup de pouce financier très appréciable et, permet de mettre en place des animations et/ou activités à tarif mi-

nime pour les enfants et/ou leur famille.

Pour connaître nos prochains rendez-vous, renseignements auprès de Chrysette (06.11.39.44.53) ou d'Isabelle (05.55.28.62.87).

Pour conclure, merci à tous nos partenaires (Conseil Départemental de la Corrèze, UDAF, CAF, Mairie d'Albussac) et à tous nos bénévoles.

Bonne Année 2016



Les Dauphins de la Franche Valeine

L'année 2015 est désormais terminée ; elle avait commencé avec les traditionnels concours de belote.

Le 20 juin, nous avons organisé un apéro-concert avec le groupe « appelle tes copains », qui a connu un franc succès grâce à un public nombreux et un soleil présent.

Faisant partie du Collectif des Associations, nous avons donc participé aux incontournables marchés Albussacois. Ces derniers attirent toujours autant de monde au fil des années.

Notre assemblée générale a eu lieu le 21 Novembre dernier au cours de laquelle le bureau a été réélu et les projets pour l'année 2016 y ont été évoqués. Un repas a

été offert aux adhérents à « l'Auberge Limousine ».

Composition du bureau :

Président : Mathieu Escaravage

Vice Président : Frank Bassaler

Secrétaire : Antonin Fialip

Trésorier : Nicolas Eyrolle.

L'année 2016 débutera par les concours de belote les samedis 23 Janvier, 6 Février et 20 Février.

Nous renouvèlerons au mois de juin un apéro concert et nous participerons à l'organisation du repas d'été qui se déroulera le 16 juillet au soir.

Vous nous retrouverez à nouveau sur les marchés Albussacois qui animeront votre été les samedis 25 Juin, 6 Août et 27 Août.

Je tiens à remercier tous les membres de l'association pour leur aide et leur participation.

L'association est ouverte à tout nouvel adhérent de plus de 16 ans.

Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2016.

Le Président :
Mathieu
Escaravage



Société de Pêche A.A.P.M.A.

Quelques nouvelles de l'association de pêche en ce début d'année 2016.

L'AAPPMA se porte plutôt bien : l'effectif intercommunal, environ 90 membres toutes catégories, se maintient et les finances liées à celui-ci suivent. Les alevinages se poursuivent, seule la tentative de boîtes Vuibert nous a réservé quelques surprises liées notamment aux conditions atmosphériques et à l'approvisionnement. L'association souhaite pour 2016 réintroduire quelques vairons après état des lieux et ciblage des portions adéquates : affaire à suivre.

2 réserves, après réajustements, sont reconduites : Pont de la Pierre et Moulin de Teilloi. La réserve du Moulin de Murel n'est plus active pour 2016 mais peut le redevenir dans l'avenir.

L'assemblée générale de décembre, année d'élections pour la pêche, a vu, avec satisfaction, le conseil d'administration s'enrichir de trois nouveaux venus : Michel Dichamp, Fred Guillin et Francis Miane faisant ainsi le plein des membres autorisés (15). Le bureau est reconduit pour la période 2016-2021.

Président : Ducoffe Jean François ; vice-président : Vialette Roger ; trésorier : Vialette Joël ; adjoint : Verdier Jean Baptiste ; secrétaire : Neyrat Serge ; adjoint : Laffaire Jean Claude. Cette année, Natacha et Stéphane, nos sympathiques épiciers, ont accepté de vendre les permis de pêche rejoignant ainsi les dépositaires habituels. Tous rendent ce service bénévolement et donc, gratuitement, participant ainsi à la

continuité du lien social : nous les en remercions.

Au niveau de l'animation, l'association participera aux marchés et organisera son concours de pêche le dimanche 3 juillet 2016.

Il serait un peu long de détailler les projets, propositions et envies de l'équipe en quelques lignes mais les idées ne manquent pas et ne demandent qu'à se concrétiser. Beaucoup reste à faire notamment dans le domaine de la protection des cours d'eau, leur entretien ou leur surveillance. Ces missions sont en partie les nôtres et nous essayons, à notre niveau, d'y participer activement. Le bureau souhaite une bonne année à toutes et tous et vous donne rendez-vous, au bord de l'eau, pour l'ouverture.

Le Président :

Jean François Ducoffe

Albussac Tennis Club

En 2015 s'est déroulée notre 11ème édition du tournoi estival sur la première quinzaine de juillet. De nombreux participants se sont affrontés sur le court central, match en deux sets gagnants. Les vainqueurs : Eric Pata (principale) Thomas Boutot (consolante). A l'issue du tournoi, un barbecue a été offert à tous les participants avec de nombreux lots. Puis, un tournoi de baby-foot a été improvisé en fin de soirée pour les plus courageux chez Cédric et Monique Solal. Rendez-vous

l'été prochain pour une nouvelle édition et, pour cette nouvelle année 2016, l'ensemble du Club vous adresse ses meilleurs vœux.

Le Président :

David Chamard



Ecole Primaire d'Albussac

Une rentrée pluvieuse pour les enfants cette année. Les petits du cycle 2 ont retrouvé Mme Laëtitia MARBOT qui assure la direction de l'école ainsi que les cours les lundis, mardis et jeudis, et Mme Isabelle BIGEARGEAS le mercredi matin et vendredi. Les grands du cycle 3 sont en classe avec Mme Fanny RNOT les lundis, mardis, mercredis, jeudis et, avec M. Grégoire MAROT les vendredis et certains mercredis matins. Les nouveaux programmes scolaires ont amené l'équipe pédagogique, avec le soutien de l'Association des Parents d'Élèves, à demander à la mairie le financement d'un poste d'assistante maternelle pour accompagner la classe de grande section et pour permettre à la maitresse de se concentrer sur les classes de CP et CE1 où les apprentissages fondamentaux en lecture et mathématiques sont primordiaux. La Mairie a donc recruté un emploi « service civique » de 8 mois : Melle Karen SESSO qui sera présente jusqu'au 30 avril. La question de la continuité de ce poste se pose...

Les effectifs de l'école varient au fil de l'année avec l'arrivée de nouveaux enfants en septembre et le départ d'autres enfants en janvier.

Laetitia MARBOT a présenté lors de l'assemblée générale de l'APE un projet pédagogique pluridisciplinaire dont le fil conducteur sera le cheval. Des activités autour de ce thème seront proposées aux enfants tout au long de

l'année à l'occasion de différentes activités que ce soit au niveau des textes qui seront étudiés, de l'utilisation du cheval dans différents corps de métiers ou de sorties en centre équestre (5 séances). Le budget de ce projet a été présenté à l'association qui financera la totalité de cette activité.

Les enfants ont commencé l'année avec des activités aquatiques à la piscine de St Martin-la-Méanne. Les petits du cycle 2 ont participé à une activité de lutte au Dojo de Tulle le 3 décembre, et les grands du cycle 3 ont participé à une rencontre « Jeux traditionnels », à Cornil, le 5 novembre ainsi qu'à une rencontre « Course Longue » au Chambon à Laguenne le 16 novembre.

Une Classe Nature, à Pandrignes, les 2 et 3 novembre, ont permis à l'ensemble des élèves de l'école de découvrir la faune et la flore des forêts.

Le Loto de l'école a eu lieu le samedi 28 novembre 2015. Un grand merci aux personnes qui se

sont investies dans la recherche des lots et dans l'organisation de cette soirée plutôt bien réussie.

Pour le plus grand plaisir des enfants, la participation au marché de Noël a été reconduite cette année. Vous avez pu venir découvrir et acheter les objets fabriqués par les enfants pendant les activités périscolaires. La venue du Père Noël a illuminé cette matinée ainsi que les yeux de nos enfants. Les gains de la soirée du Loto et du Marché de Noël serviront à financer les sorties et projets scolaires.

Cette année, l'Association des Parents d'Elèves a offert aux enfants de l'école un spectacle de Noël, avec un goûter, le 17 décembre. Une après-midi complétée par la distribution des cadeaux par le Père Noël, en collaboration avec les maitresses et la Mairie.

Nous vous souhaitons à tous et à toutes une Bonne Année.



Le Bourg
19380 ALBUSSAC
Horaires : du lundi au
samedi de 8 h.30 à 12 h.00

Téléphone : 05 55 28 61 48
Télécopie : 05 55 28 30 55
Messagerie :
mairie.albussac@wanadoo.fr

www.albussac.correze.net

AGENCE POSTALE COMMUNALE
& BIBLIOTHÈQUE
Tél. 05.55.28.16.94
Horaires : du lundi au samedi de
9 h.30 à 12 h.00



Bibliothèque d'Albussac

Des nouvelles de votre petite mais non moins active bibliothèque d'Albussac. Grand succès pour la deuxième édition de la projection du film de 1952 réalisé par Monsieur Naudoux. Plus de 130 personnes étaient au rendez-vous le 7 novembre dans la salle polyvalente. Le prix des lecteurs corréziens 2015-2016 est en route !!! Déjà une dizaine de lecteurs ont fait leur classement parmi les 7 ouvrages sélectionnés. Pour pouvoir voter, vous devez vous engager à en lire au moins 3, puis classer les livres par ordre de préférence.

Vous avez jusqu'au 12 mars. En juin, proclamation du lauréat ; au mois de septembre, rencontre avec l'auteur primé dans différentes bibliothèques corréziennes. Alors, pas de temps à perdre, les livres sont à votre disposition à la bibliothèque d'Albussac.

Nous participerons également au « Prix Départemental de l'album jeunesse » qui concerne cette fois les enfants de 2 à 7 ans, à la bibliothèque et à l'école.

La prochaine animation sera une belle soirée dédiée au parfum des roses, nous aurons la chance d'écouter M. Jacques Mouchotte, Directeur

de recherche chez le célèbre obtenteur de roses Meilland.

A peine à la retraite depuis quelques mois, Jacques Mouchotte sillonne l'Europe et le monde pour donner des conférences sur sa passion que sont les roses. Retenez donc la date du 3 juin 2016 à 20h.30 car c'est à la salle polyvalente d'Albussac que ça se passera !!!

Bonnes lectures d'hiver.

Et pour finir une petite citation de Daniel Pennac :

« La vertu paradoxale de la lecture est de nous abstraire du monde pour lui trouver un sens. »

